

E-ニュースレター 2018年11月号 (抄訳)



ゾントは女性への暴力に NO という “児童婚をやめさせる”

ゾントのメンバー達は「女性への暴力に NO」と言い続けてきました。今回は、もっと声を高くして、11月25日から12月10日までの「ジェンダーに根差した暴力に反対する16日間行動」キャンペーンに動きます。2018年度の「ゾントは女性への暴力に NO という」キャンペーンは、「世界中で1,200万人もの少女たちに影響を及ぼしている児童婚をやめさせる」活動の形となりました。

皆さんが今出来ることが4つあります。

- クイズに返答し、皆が、この忌まわしい児童婚の悪習について知るようにリンクを他の人に回す。
- チャリティーチャレンジと言うキャンペーンに参加して、私たちの「児童婚をやめさせるプロジェクト」に寄付をする。
- [Stay social](#) (みんなと一緒に)。
- 「暴力に NO」と言っている行動の例を示す。

この4つについて詳細をE-メールでお知らせします。

「今まで、児童婚が最も多かった地域は南アジアでしたが、今はどの地域に移ったのでしょうか？」

11月24日にお届けするクイズに答え、世界の現状を知りましょう。そして友達、同僚、家族たちにも現状をもっと知ってもらいましょう。7か国語でクイズを作りました。

児童婚をやめさせるために寄付を：

11月26日から、ゾントは CrowdRise というプラットフォームで行うチャリティ・チャレンジと言う寄付金キャンペーンに参加しました。参加団体中でトップの成績を上げた組織に与えられる10万ドルの賞金を狙っています。

寄付金はすべて女性への暴力をやめさせるために使われます。児童婚をやめさせるゾントのプロジェクトもその一端です。寄付金額はすべて貴女のゾントへの寄付総額に加算されます。このキャンペーンは来年1月2日の1:59:59PMまで続きます。最も多くの寄附を集めて賞金を得ることが私たちの目標です。そうすれば、更に多くの人々に手を差し伸べることができます。

チャレンジ頁へのリンクは11月26日から有効です。

皆と一緒に：

国際ゾントは、11月24日を皮切りに毎日、フェイスブック、ツイッター、インスタグラムに、児童婚に関するグラフを掲載します。そこで児童婚をやめさせる必要があることを示します。あなたが「いいね、コメント、共有」などと反応すれば、私たちのメッセージが、ソーシャル・メディアで長く皆の意識に残ります。

メディア向けの「ゾントはNOという」ツール・キットはオンラインで入手できます



貴女のクラブの「NOという」「活動を皆にも知らせましょう

2018年度は「児童婚をやめさせる」ことに集中します。児童婚は、世界の少女たちが経験している障害であり、人権侵害です。この有害な習慣について社会が、そして人々が認識を持つように、ゾント・クラブの活動がのぞまれます。

Share Your Action





Zonta International President Susanne von Bassewitz (right) stands with Ingeborg Geyer, Zonta International UN Committee Chair.

ウィーンの国連会議で、人身取引問題に関し、各国の協力の必要性を説いたパネル

10月19日、多国間にもわたる組織的な犯罪に関する会議がウィーンで開かれました。

詳しくは：[Read more](#)

ゾンタ・トークに参加しませんか。

「会員維持には何が有効か？」12月1日開催です。

登録するのは今。 トークでの質問や、コメントもお知らせください。



第2回ゾンタ・トークは12月1日2PM（東部標準時）開催です。



10月20日に開催した児童婚に関するゾンタ・トークに参加できなかった方、ここから、ビデオが見られます。<https://www.zonta.org/Media-News/Zonta-Talks>. この時に出た質問に対する答えを近日中にアップします。

個人会員として国際ゾンタに加入できることを皆に知らせよう

[\(このトピックについては、別に添付した資料にくわしい情報が載っています。\)](#)



技術分野の女性への奨学金

この賞への応募資格などがゾンタのウェブにアップされました。[Zonta International website](#).

申請書その他の資料は12月に入手可能になりますが、それまでに質問などがあればフィードバック用紙をつかって本部に提出できます。

此処からフィードバック用紙が入手できます。

[Women in Technology Scholarship web page](#).



11 March - 22 March 2019

国連女性の地位委員会（第 63 回期）が 2019 年 3 月 11-22 日、ニューヨークで開催されます。興味のある方は programs@zonta.org までメールでご連絡ください。

Happy 99th Birthday, Zonta International!

ゾンタ生誕 99 年のお祝いのビデオを見られます。



活動するゾンシャン

ダッカ III ゾンタクラブ

25 地区ダッカ III ZC は、国際女児の日に「児童婚をやめさせる」をテーマにイベントを開催しました。これはクラブの奉仕プロジェクトの一端です。

詳しくは：

[Read more](#)



アメリカ、バーバンク・エリア ZC

10月、バーバンク・エリア ZC は第 4 回衣料品の会を開きました。シングルマザーで困窮している人たちのために、仕事に着ていくのに適した衣料品を提供するものです。詳しくは：[Read more](#)



アメリカ、インディアナポリス ZC

このクラブのメンバー達と会った後、メアリー・マクブライド（2017 年度アメリカ・イアハート受賞者）がゾンタ入会を決めました。詳しくは：[Read more](#)



Share Your Story

